



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

gouvernement

Question écrite n° 34378

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de M. le Premier ministre sur les raisons du déplacement de M. le ministre délégué chargé de la ville durant la 67^e édition du festival d'Avignon le 19 juillet 2013 et il lui demande de bien vouloir lui indiquer s'il ne trouve pas excessif le nombre de déplacements ministériels en Avignon au cours de ce mois de juillet 2013.

Texte de la réponse

Le ministre délégué auprès de la ministre de l'égalité des territoires et du logement (METL), chargé de la ville, a effectué un déplacement à Avignon, le vendredi 19 juillet 2013, dans le cadre des visites de quartiers qu'il effectue, de manière régulière, sur l'ensemble du territoire national. Le ministre s'est rendu dans les quartiers de la Barbière et de Monclar et a rencontré sur la Rocade les acteurs du plan local pour l'insertion et l'emploi. Ce déplacement s'est effectué dans la journée (aller-retour en train) et n'a entraîné que des dépenses de transport.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bouchet](#)

Circonscription : Vaucluse (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 34378

Rubrique : État

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Ville

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 juillet 2013](#), page 7946

Réponse publiée au JO le : [3 septembre 2013](#), page 9342